

Brief von Hans Huber an Ferruccio Busoni (Basel, 21. Mai 1917)

Angensteinerstrasse 30. Hans Huber

Lieber Freund,

Man ist in der Stadt Basel mit solchen Dingen, die Arbeit und Neues bringen sollen, viel schlimmer dran als in dem lackierten Dorfe Zürich, wo sich alles besser verbindet, eben weil es keine Stadt ist, die auf Kulturboden einschläft! Die Antwort ist so ausgefallen, wie ich es gehnt habe. Übrigens bildet die Vorbereitung zum Tonkünstlerfest schon ein Hemmnis; und im Theater fehlen die künstlerischen und finanziellen Mittel. Schimpfen Sie auf Basel, aber nicht auf alle Menschen, und machen Sie wenigstens eine Ausnahme mit Ihrem Sie herzlich liebenden

Hans Huber